## Unheilbar gesund

Der Kardiologe untersuchte mich und gab im Ganzen sehr zufrieden sich, erklärte mich im schriftlichen Befund grad rundherum für unheilbar gesund.

Die Haut, die Schleimhaut, Kopf und Hals, die seien unauffällig jedenfalls! Die Herzenstöne rein, drum der Befund, rund rauf und runter unheilbar gesund!

Die Lunge auskulta- und perkutorisch sei auch unauffällig, also einwandfrei. Der Ultraschall Stenose nirgends fund: trotz Husten, Schnupfen unheilbar gesund.

Kein subdurales Hämatom, zum Glück! Vom Sturz blieb eine Narbe nur zurück, nachdem verheilt, was lange blutig wund. Nix Eiterbeule! Unheilbar gesund!

Die leichte Arrhythmie beim Vorhofflimmern, die, sollte sie mitnichten sich verschlimmern, gibt für ein Herzkatheder keinen Grund. Trotz Rhythmusstörung unheilbar gesund!

Kein Strömungsrauschen über Carotiden, der Kardiologe zeigte sich zufrieden. Auch mir gefällt die Diagnose und zwar "Atemlos (durch die Nacht"), doch unheilbar gesund!